

Quito, 20 de diciembre del 2021

Señor Concejal
Fernando Morales
Presidente de la Comisión de Comercialización del Municipio de Quito.
Presente.

Reciba un atento y cordial saludo de la Empresa Hermeneus World, afincada en c/Ogoño 1 Getxo 48930 Bizkaia y en la Plaza de Carlos Trias Bertrán 7, edificio Metrovacesa, The Valley 28020, Madrid España.

Mi nombre es Edgar Cevallos Soria, y me dirijo a Usted muy respetuosamente en mi calidad de Representante Comercial para Ecuador, de la Empresa Española Hermeneus World.

Me dirijo muy respetuosamente, para darle a conocer un gran proyecto social, reconocido por la Comisión Europea, como Mejor Práctica de toda la Unión Europea y recientemente premiado por el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo del Gobierno español, al ser el ganador del concurso Mejores Ideas Tecnológicas para digitalizar al pequeño comercio.

Lo que estamos ofreciendo al Municipio de Quito, no es algo improvisado o creado al apuro. Todo lo contrario, nuestro proyecto al tener este reconocimiento, es de clase mundial y avalado por todas las naciones que forman la Unión Europea.

Con este proyecto de digitalización de la actividad comercial del Cantón Quito, lo que proponemos, es un cambio total de modelo de gestión, basado en una digitalización completa de:

Primera Etapa:

- Los 54 Mercados Municipales.
- Digitalización total de todos los negocios ubicados en el Centro Histórico de Quito
- Incorporar al Marketplace, a todos los Corredores Comerciales, que se formen en las Administraciones Zonales.

Segunda Etapa:

- Digitalización general de todas las Tiendas de Barrio del Cantón Quito.
- Hacer parte de este gran mercado digital a Asociaciones de Artesanos, Restaurants, y de cualquier otra actividad, que quieran ser parte del Marketplace.

Lo que le solicito muy comedidamente, es ser recibido en Comisión General, en la Comisión de Comercialización y, exponer a los miembros de ella, este proyecto, que puede cambiar la vida de decenas de miles de personas en Quito.

RECIBIDO 20 DIC, 2021

14401



Le agradezco mucho por la atención dada a esta comunicación, Sr. Concejal Fernando Morales, Presidente de la Comisión de Comercialización. y, quedo a sus órdenes para cualquier inquietud que usted estime conveniente.

Atentamente.



Economista Edgar Cevallos Soria.

Representante Comercial de Hermeneus World para Ecuador

www.hermeneusworld.com

Email: edgar@hermeneusworld.com

Telef: 0998772587

Quito, 20 de diciembre del 2021

RECIBIDO 3^o DIC. 2021

Señor Concejal
Fernando Morales
Presidente de la Comisión de Comercialización del Municipio de Quito.
Presente.

Reciba un atento y cordial saludo de la Empresa Hermeneus World, afincada en c/Ogoño 1 Getxo 48930 Bizkaia y en la Plaza de Carlos Trias Bertrán 7, edificio Metrovacesa, The Valley 28020, Madrid España.

Mi nombre es Edgar Cevallos Soria, y me dirijo a Usted muy respetuosamente en mi calidad de Representante Comercial para Ecuador, de la Empresa Española Hermeneus World.

Me dirijo muy respetuosamente, para darle a conocer un gran proyecto social, reconocido por la Comisión Europea, cómo Mejor Práctica de toda la Unión Europea y recientemente premiado por el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo del Gobierno español, al ser el ganador del concurso Mejores Ideas Tecnológicas para digitalizar al pequeño comercio.

Así que lo que estamos ofreciendo al Municipio de Quito, no es algo improvisado o creado al apuro. Todo lo contrario, nuestro proyecto al tener este reconocimiento, es de clase mundial y avalado por todas las naciones que forman la Unión Europea.

Con este proyecto de digitalización de la actividad comercial del Cantón Quito, lo que proponemos, es un cambio total de modelo de gestión, basado en una digitalización completa de:

Primera Etapa:

- Los 54 Mercados Municipales.
- Digitalización total de todos los negocios ubicados en el Centro Histórico de Quito
- Incorporar al Marketplace, a todos los Corredores Comerciales, que se formen en las Administraciones Zonales.

Segunda Etapa:

- Digitalización general de todas las Tiendas de Barrio del Cantón Quito.
- Hacer parte de este gran mercado digital a Asociaciones de Artesanos, Restaurants, y de cualquier otra actividad, que quieran ser parte del Marketplace.

Esto es lo que estamos haciendo actualmente en las ciudades españolas, en coordinación con sus Ayuntamientos, que creyeron en nuestra solución y, el resultado ha sido realmente satisfactorio en el área social, así como en la recuperación económica de los pequeños negocios autónomos y, el repunte

espectacular en ventas de los mercados municipales, que durante la pandemia, incrementaron sus niveles de ventas en 500%.

Lo que le solicito muy comedidamente, Sr. Concejal Fernando Morales, Presidente de la Comisión de Comercialización, es tener una audiencia con usted, para explicarle de manera detallada, los grandes beneficios económicos y sociales que tendría Quito, de implementarse esta solución tecnológica en la ciudad.

En dicha reunión, lo ideal sería hacer una presentación en vivo y en directo del proyecto ofrecido, en la que participe desde Madrid, el CEO de Hermeneus World, Eduardo Elorriaga Bracho.

Esta reunión le solicito sea realizada vía Google Meet, en el horario de 10 de la mañana, hora de Quito, por la diferencia horaria existente con España.

El Señor Alcalde Guarderas, ha indicado su ferviente deseo de rescatar el Centro Histórico de Quito, la Mariscal, etc. Y aquí nuevamente es que el proyecto de Hermeneus World, puede dar grandes satisfacciones a la ciudad, al realizar una digitalización comercial integral, de todos los miles de negocios ubicados en el Centro Histórico de Quito, incorporándolos a nuestro Marketplace, para que así los turistas que vienen a la ciudad, continúen comprando de manera virtual, todos los productos que ellos adquieren y se enamoran cuando visitan nuestra bella ciudad de Quito.

Por tanto, así se fomentarían pequeñas exportaciones de productos hacia cualquier ciudad del mundo.

Para su conocimiento señor Concejal Morales, le informo que, el viernes anterior, 17 de diciembre, tuve oportunidad de conversar con la Sra. Vicealcaldesa y hacerle conocer rápidamente el proyecto, aunque por el tiempo no fue posible hacer una presentación del mismo desde España.

Ya he presentado también en su oficina, un oficio pidiendo ser recibido en comisión general, para exponer el proyecto. La Dra. Vaca, me indica que, en al ser recibido en comisión general, apenas tendría 10 minutos para exponer el proyecto, tiempo totalmente insuficiente. Justo por esta razón es lo que le estoy solicitando a usted, señor Concejal, tener esta reunión previa, para que usted conozca el proyecto de manera detallada.

Ese día, la Sra. Vicealcaldesa me decía que estaban buscando algo así, desde inicios de la época de pandemia.

Yo presenté este proyecto a fines de julio del año 2019, al ex Alcalde Yunda, pero al ser enviado el trámite a la ACDC, nunca existió el interés ni siquiera de conocer el proyecto, pues pasé tres meses pidiendo ser recibido por una Dra. Jessica Jaramillo, que nunca tuvo tiempo y nada hizo al respecto.

Insistí a fines de enero del 2020 y se logró hacer una reunión con uno de los asistentes del alcalde y personas de la ACDC. Posteriormente, en marzo, ya se suspendieron labores presenciales y todo quedó allí muerto.

Este año, nuevamente, por el gran interés que demostró la Mgs Gabriela Zuquilanda, Ex Secretaria de Relaciones Internacionales, se logró hacer una presentación a las personas de la ACDC a fines de agosto, pero nuevamente, pude constatar, la inoperancia de sus funcionarios, que solo asisten y ahí termina todo. Posteriormente, ya salió la Mgs Zuquilanda y todo quedó nuevamente en nada, por el nulo interés de hacer algo por Quito, por parte de la ACDC.

Y esto acabo de comprobar el lunes anterior, cuando me entrevisto con el Sr. Darío Cárdenas de Sistemas, a quién le encargan realizar una reunión con los directores de la ACDC, por un oficio que entregué al Sr. Edison Carrillo, Coordinador de la ACDC.

Al final de esta rápida reunión inicial con el Sr. Cárdenas, pude constatar que no existe ningún deseo de hacer nada por mejorar en algo el comercio de Quito.

Le agradezco mucho por la atención dada a esta comunicación, Sr. Concejal Fernando Morales, Presidente de la Comisión de Comercialización. y, quedo a sus órdenes para cualquier inquietud que usted estime conveniente.

Atentamente.



Economista Edgar Cevallos Soria.

Representante Comercial de Hermeneus World para Ecuador

www.hermeneusworld.com

Email: edgar@hermeneusworld.com

Telef: 0998772587

